

para esta clase de gente. El hombre subjetivo no aventura una opinión sin una base positiva. El objetivo o práctico se encuentra con frecuencia obligado a tomar decisiones, aun sin pleno conocimiento de los hechos. Por esta razón, a los tipos de temperamento subjetivo hay que aconsejarles que se especialicen, a fin de que puedan lograr bastante dominio de las cuestiones que les incumben, y expresarse con fuerza y convicción y sentir placer en lo que llevan a cabo.

De *Síntesis*, México.

Capitalismo y Socialismo

Por PEDRO GONZALEZ BLANCO

Cualquiera que se tome el trabajo de hojear los antiguos escritos de Luis Blanc, de Fourier, de Víctor Considerant, de Owen, de Carlos Marx, de Lasalle, de Enrique George, encontrará siempre el mismo fondo de recriminación contra el individualismo y la concurrencia, contra la explotación del obrero y el monopolio de la tierra y del capital mobiliario.

Para las escuelas socialistas de 1848, como para las de hoy, el número de trabajadores tiende a aumentar indefinidamente, bajo el régimen de la concurrencia, por lo que los salarios, al disminuir, apenas si son suficientes a cubrir las más primordiales exigencias de la familia obrera. Según los socialistas, la constante progresión de la renta rústica absorbe la mayor parte de los recursos del grupo social y la totalidad de la plus-valía, incorporada al suelo por el desarrollo económico de la comunidad. Por lo que